

## 自主学习グループアンサンブル響の地域貢献コンサート

元総社公民館を拠点に活動している吹奏楽団アンサンブル響が、12月3日元総社公民館ホールを会場に、元総社中学校の吹奏楽部とジョイントコンサートを開催しました。

このアンサンブル響は、平成28年の文化祭と平成29年の文化祭、そして平成29年1月に行われた子どもを明るく育てるつどいなどで、子ども体験教室を中心にしたコンサートを開催し、多くの住民から喜んでいただいているボランティア精神旺盛のグループです。そのアンサンブル響きが地域貢献を目的にコンサートを開催しました。チラシやポスターづくりから駐車場づくりや会場づくり、看板づくりなど全て手作りのコンサート。それも一緒に練習をしてきた元総社中学校のブラスバンド部とのジョイントコンサートと言う事でいやがうえにも地域の期待も盛り上がりました。

当日は、吹奏楽の名曲や時代劇メドレーやパイレーツオブカリビアンなどなじみの深い曲や元中との共演でウエストサイドストーリーなど迫力いっぱいの演奏で、観客も大盛り上がり、「アンコール」の声に宇宙戦艦ヤマトのテーマ曲を演奏し会場から割れんばかりの拍手を受けていました。

このように

①自主学习グループであるアンサンブル響が、地域貢献を目的にコンサートを開催したこと。

②元中吹奏楽部との共演でより公共性の高い、地域住民にとっても意義のあるコンサートにしたこと。

③チラシ作りなどの広報活動、駐車場作りなどコンサートにむけた周辺環境の整備、イスならべや手作り看板の設置等の会場づくりなど、事務局に頼らない自分たちのコンサートを作り上げる主体性を持っていること。

これにより、地域住民のみなさんは非常に文化的な時間を共有し、満足度の高いコンサートになりました。まさに地域貢献の事業とっていいと思います。

他の自主学习グループもこれをひとつの契機として、地域貢献事業を実施するようになれば、元総社公民館は、地域にとってとてもより大切な場所になると思われます。